

CLAIRS活動報告

関西大学チアリーディングサークル
「クレアーズ」

現在、私たちCLAIRSは3回生5名、2回生7名、1回生17名の計29名で活動しています。新年度から3回生が代表となり、サークルを運営していくことになりました。リーダーというものがどれほど大変で苦悩するのかということを4回生が引退されて初めて知ることになりました。ずっと引っ張ってくれた先輩が抜けられ大き過ぎる壁に何度も潰されそうになって悩むことも多くありました。そんな中、留学から帰ってきた3回生4名、新年度新たにチームに加わったたくさんの1回生や元気な2回生はCLAIRSを救ってくれる大きな存在でした。最近では4回生も加わりCLAIRSはよりいっそう活気づき、和気あいあいと練習に励んでおります。

昨年度も数多くのイベントや長柄会総会、各校友会支部総会などに出演させていただき、幅広く活動させていただきました。

長柄会、校友会支部などの先輩方から応援を沢山いただき、そのおかげで新たなイベントに出演させていただいていることに本当に感謝しております。これからも先輩方の応援を胸に精進していきたいと思います。また、先輩方のお声に対してたくさん応えることができるよう、私たちは今後も新しい方面への活動を広げ、私たちの名前を知ってもらうことから始めたいと思



【前列右から】
林くら(2)、高坂依世(3)、釜田菜穂(3)、山内真衣(3)、大友有里(2)
【2列め左から】
南映里(4)、基野和歌(3)、溝尻真奈(2)、矢野由子(3)、大石乃(2)、塚本真衣(2)、萩本千珠(2)、奥村菜摘(4)
【3列め左から】
神田望来(1)、本郷明日香(1)、能勢葉月(1)、辻本愛美(1)、新山穂波(1)、長谷川おひ(1)、北山恵(1)、石橋深咲(1)、今井綾乃(1)
【4列め右から】
木下里里加(1)、田村まりあ(1)、高谷真理子(1)、阿倍瑞里佳(1)、葛原由佳(1)、井上真由美(1)、上村葵(1)、大西蘭(1)

っています。

私たちは「公認サークル」であり1部のHELIOSさんとは違った良い面を沢山持っています。私たちは毎月曜日、木曜日の2回開西大校内の新凱風館、若しくは有鄰館の多目的ホールで練習しています。このサークルには「勉強と部活を両立させたい、チアダンスが好きだけどアルバイトをしてお金を稼がないといけない、自分も目標はあるけど大学生活を充実させたい」という学生が多く集まっています。限られた時間の中でどれだけ濃い練習ができるかも私たちには必要とされています。私たちCLAIRSももっと1つひとつの演舞に向けて頑張っていきたいと思います。

年に一度の開西大学園祭は、私たちの練習の成果を大學生に見せられる絶好の機会です。昨年度の学園祭もOGの先輩方との共演、何回も何回も踊り込みをして私たちはまた一つ成長することができたと感じています。

今年度に入ってからは毎年度出演させていただいているイベントに加えて、アメフト同好会のハーフタイムショー、開西大学II部剣道部の60周年記念のイベント、野球同好会の応援など、今年度新しくご依頼をいただき学生に向けた発表が増えたので、私たちの応援が少しでも選手

CLAIRS代表 高坂 依世



関西大学を卒業して4年が経ちました。現在は化粧品メーカーに勤務しております。社会人チアのチームBOBCATSをチアリーダー部時代の同級生・後輩と結成し、日曜日(月2回程度)に集まりチアダンスをしています。学生時代と変わらずチアダンスを創作し、ダンス大会にも出場しています。今回の記事では職業を活かし「美」について執筆することにします。

毎日の生活中で“美しい肌でいること”は皆さんにとってどれくらい大事なことでしょうか?女性の美容意識は人それぞれであり、近頃では男性の美容もブームになっていますね。私はもはっと世の中の女性に肌のことを大事にして欲しいと思っています。

例えば、洋服を買ったら10年後も同じ物を着ますか?そんな方はほとんどいないと思います。しかし肌は10年後も自分の肌なんです。にもかかわらず、1万円のワンピースは高いと思っています。1万円の化粧水は高いと思っている人の方がまだ多い気がします。高い化粧水の方

スキンケア

が絶対に良いというわけではありませんよ(笑)。でもお手入れの時間を増やしてみたり、今までより少しだけ背伸びしてお化粧品を選んでみるだけでも10歳老けて見られてしまう。一生ものの自分の肌、どう付き合っていかたいかもう一度振り返って、もっと大事にしてあげてください。

第64代 仲井香耶子

長柄会会員「物故者一覧」

昨年の総会以降にご逝去が判明した方々(敬称略)

第10代 喜多 洋三
第14代 橋本 秀之
第15代 山本 信
第24代 菊池 武雄

ご冥福をお祈りいたします。

※会員の方の慶弔に関しては、事務局までご一報をお願いいたします。

編集後記

「押忍」の編集は第20号から担当させていただいているので、早いもので今回の号で8号を数える。

毎回編集内容や原稿集めにひと苦労しているが、今回はちょっと違う。原稿締め切りを過ぎても数点の原稿が集まらないのが常であり、今回もそうだろうとタカをくくっていたら、締め切り間に一斉に原稿が集まりだし少し焦った。お蔭で最後の入稿原稿は、この編集後記となつた。

今回も諸先輩方や後輩のご協力を得て、何とか無事に本紙が発行できた事に感謝いたします。

長柄会HP

<http://www.geocities.jp/kandainagarakai/>

第36代 奥田 照夫

今後の予定

平成25年

- 9月 7日(土) 関西大学応援団OB長柄会「OB合宿と称して」【琵琶湖 和邇浜 日出美莊】
- 9月 15日(日) 関西大学応援団吹奏楽部創部60周年記念演奏会および式典・懇親会【吹田市文化会館(メイシアター)】
- 21日(土) 関西大学体育会なぎなた部創部50周年記念祝賀会【新阪急ホテル】
- 28日(土) 関西大学II部体育会剣道部創部60周年祝賀会【関大100周年記念会館】
- 10月 5日(土) 西宮支部総会【ノボテル甲子園】
- 12日(土) 校友連絡会による「関大寄席」【天満天神繁昌亭】
- 12日(土) 関西大学応援団OB長柄会 第70回総会【新阪急ホテル】
- 20日(日) 平成25年度校友総会【関大100周年記念会館】
- 26日(土) 大阪中央支部総会【シティプラザ大阪】
- 11月 9日(土) 司法書士開大会 第53回総会【大阪キャッスルホテル】
- 9日(土) 平野支部総会【ホテル阪神】

平成26年

- 1月15日(水) 平成26年校友会新年互礼会【新阪急ホテル】
- 3月29日(土) 校友会第102回定時議員会【関大100周年記念会館】

押忍

◆第27号◆

関西大学応援団OB長柄会会報

●発行日／平成25年8月31日

●発行責任者／大谷 啓二

●編集責任者／奥田 照夫

長柄会総会のご案内

豪華景品 富くじ抽選会 実施

第70回 長柄会総会 10月12日(土)

■受付:午後5時より

■総会開会:午後5時30分より

■懇親会開会:午後6時より

■会場:新阪急ホテル 2階

総会:雪の間 懇親会:花の間

大阪市北区芝田1-1-35 TEL:06-6372-5101

長柄会の第70回総会を、来る10月12日(土)新阪急ホテルにおいて開催いたします。

また、例年大好評の抽選会につきましても豪華賞品をご用意しております。会場入口にて富くじを配付いたしますので、ご自分の運試しも兼ねて、是非、総会にご出席ください。



昨年の懇親会でのCLAIRSの様子



昨年の懇親会の様子

会費

初代～第53代	1万円
第54代～第62代	8千円
第63代～第67代	6千円
第68代以降	無料
女性各自	5千円
同伴者	5千円

お願い

本紙をもって、総会および懇親会のご案内に代えさせていただきます。誠に恐れ入りますが、ご出欠につきまして9月20日までに同封のハガキにてご連絡くださいます。

ごあいさつ



関西大学応援団OB長柄会
会長 大谷 啓二

7月21日投開票の第23回参議院選挙は、昨年の衆議院選挙の余勢そのままに与党の圧勝となり、非改選議席を含めて自公両党で過半数の121議席を大きく上回る135議席を得して終わった。政治の停滞を招くねじれ国会がこれで解消したが、残念なのはその投票率の低さである。全国平均の投票率は52.61%で、前回2010年の57.92%を5.31ポイント下回り、過去3番目の低さであると言う。事前の自民党優勢報道から投票しても結果は同じであろうと投票所に足が向かなかった向さもあるかとは思うが、やはり投票は国民の義務である。一人ひとりの力は小さくともその一人ひとりが自ら考え動かない事には世の中良い方向には動いていかないものであると感じる。

昨日、首相に返り咲いた安倍首相が提唱しているアベノミクス。その3本目の矢として「民間投資を喚起する成長戦略」があり、その中の個別政策として「女性が輝く日本」がある。これを受けて企業では女性役員や管理職登用の議論が始まり、日経新聞などでは「Wの未来」なる特集が掲載されている。

しかし、これは何も最近になって新たに言われ出した事ではなく「女性の社会進出」と言う事では1985年の男女雇用機会均等法成立に見るように随分と以前から言われている事もある。されど、なかなか進んでいないのもまた現実である。

翻って、応援団はと言ふとどちらかと言えば男性社会のように受け止められるが、その内実はチアガールあり、吹奏楽部では女性部員の方が多いという状況であった。

また、63代団長には女性の長井氏が団長に就任した。こういった状況から、長柄会の会員にも多くの女性会員が居るものとの活躍の場を制度的なものとして提供してきたかと言ふと、胸を張れる状況にないと感じている。

長柄会総会も今年で70回を数えるまでになった。この間、二部が無くなり、現役組織も無くなる事態となったが、二部応援団の精神を引き継いでくれているのは、チアガール同好会のCLAIRSだけである。これらの事を踏まえると長柄会においても女性の活躍の場なり懇親の場を制度的に設ける必要があるのではないかと考えている。今後、幹事会等で議論を重ね、新たな長柄会の在り方の一つとして方向性を見出していくたい。

最後に毎回、会員諸兄には総会への参加をお願いしているが、今年は70回という節目の総会でもあり、是非、同期の中で声を掛けあって一人でも多くの会員の方が参考し、活気ある総会となるよう皆様のご出席を心よりお待ちしております。

母校創立130周年に向けて

学校法人関西大学 理事長 池内 啓三



関西大学応援団OB長柄会会報「押忍」第27号の発行を、心からお祝い申し上げます。

あわせて長柄会が第70回目の総会を開催されるにあたり、これまで貴会を支えてこられた関係各位のご労苦に対し、深甚なる敬意と感謝の意を表します。

さて、長柄会は関西大学二部応援団のOB組織であります。皆様が現役時代、学業と勤労の両立だけでも大変な中、類稀なタイムマネジメント力と自己管理能力を發揮され、応援団の活動時間を捻り出してくれるることは、昭和58年から8年間、第二学生課長として天六学舎に勤務していた私が見聞し、その当時、感心していた事実であります。

また、卒業後は応援団の活動を通じて培われた人間力と、ひたむきな情熱をもって、社会の各方面で活躍され、母校の名声を高めておられることは誠に頼もしいことであります。

このように、2部学生の課外活動の応援に明け暮れた在学時から、「現役応援団」を「応援」する縁の下の力持ちとして、物心両面において多大なるご支援を賜っております。今日まで、絶え間なく「母校愛」を体現される諸先輩方には、いつも頭の下がる思いであります。

ご高承のとおり、母校関西大学は平成28年に創立130周年の節目を迎えます。

「ソフト中心の中身の濃い記念事業

OBバンド結成秘話



25代松本です。70回総会を迎えるにあたり、今活躍しているOBバンドの創設時の事を記して見ることに。

6年前に長柄会の副会長の役を仰せつかり何かやらねば、と気負い立つていて、ふと昔から吹奏楽OBでバンドをと先輩諸兄と話していたのを思い出し、加えて以前から吹奏楽OBの総会への集まりが良くなく気にしていたこともあり、「よし、これや」と決めたのである。

ただ、それまでに下地があったのをご存知だろうか。今をさかのぼること15、6年前から、吹奏OB有志で老人ホームや養護施設に慰問演奏を行っていたのである。

私を始め40代の小松夫妻、45代の中西君、46代の田所嬢、47代の小野(旧

姓永井)嬢と共に童謡・軍歌などを演奏し、お年寄りに涙して喜ばれた。そしてこれを基にしてOBバンドを結成しようと決めメンバー集めに取りかかった。

言うまでもなく慰問メンバーは揃って参加してくれ、朴木先輩や未永先輩のご助力・助言もあり、丹波篠山から29代松本(嘉)君・四

国丸亀から29代亀井君、静岡掛川から50代山崎(旧姓平野)嬢等が地元で活躍しての即戦力として集い、地元大阪では自他共に実力者の35代中村君・48代比嘉君が参加してくれ、若手OBの古川君・小中君らも参加してくれ、ようやく形が出来た次第である。しかし、その中でも特筆すべきは27代の梶山君である。彼は参加要請に直ぐに応えてくれ、ベースギターとして滋賀守山からほとんど休まずに練習に来てくれている。感謝感謝で一杯である。

その年の総会でデビューを果たしたが、行き着くまでに人員は揃えたものの指揮・選曲・楽譜の調達・練習場所等、困った事もあったが、ジャズに造詣深い末永先輩に指揮を願い、朴木先輩には指揮で

第25代 松本 安雄

なく奏者として参加願った。2年目には練習場所も固定し、今では月1回の練習に10名前後が参加し、現役時代の再現とまではいかないが楽しく吹いている。

それともう一つ加えたいのが、長柄会馬渕幹事長の参加である。我々の人数不足を補うべく、60の手習いでフルートを習い始め丸々2年になり、そこそこ曲もこなせる様になった事は大いに盛り上がる結果となっている。

そして3年を経た年に、バンドのさらなる成長をと、バンドリーダーは結成時から私の良き相談相手である同期の出口君に任せ、私はトランペット奏者として意気軒昂頑張っている。

又、今年に入り馬渕夫人(元クラリネット)と現役CLAIRSの奥村嬢がサックスを、又OGの福井嬢がキーボードをと、女性進出もあり、これからさらなる発展に大いに光明を見いだしている。ただ、もっとブラバンOBがいるので練習にいや練習後の一杯飲み参加でも結構、声を掛けもらいたいと願うのは贅沢な望みであろうか。

年に1度、OBバンドメンバーが全員集結する総会、今年で5回目の演奏になるが選りすぐった曲でせまろうと日夜?練習を重ねている。さてどうなるか、乞う!ご期待…。

を」展開し学園を「考動力」あふれる人材の育成拠点とするため、教職員がアイデアを出し合っておりました。

高等教育の多様化・高度化が進み競争が一層激化する一方で、少子高齢化は着実に進行しており、我らが関西大学の将来は決して順風満帆ではありませんが創立130周年が母校の更なる発展への契機となるよう、教職員一同、一致団結して取り組んでまいります。

長柄会会員の皆様には、母校に対し今後ともご支援のほどお願い申し上げますと共に、伝統ある長柄会の益々の発展と会員各位の更なるご活躍を祈念し、ご挨拶とさせていただきます。

「ソフト中心の中身の濃い記念事業

三団体合同ゴルフコンペを終えて



毎年恒例の応援団OB長柄会・スポーツマンクラブ・天六同友会による3団体合同ゴルフコンペが平成25年6月19日(水)に愛宕原ゴルフクラブで開催されました。

14組51人の参加でいつ降ってもおかしくない曇り空でのスタートでしたが、結局すべての組が終了してから雨が降り出し、雨合羽を着ることもなく無事懇親会を迎えることとなりました。

懇親会では上原相談役、森本顧問、小坂体育OB・OG会相談役をはじめ友好団体である応援団OB千成会、体育OB・OG会、複数の各

のスタートでしたが、結局すべての組が終了してから雨が降り出し、雨合羽を着ることもなく無事懇親会を迎えることとなりました。

懇親会では上原相談役、森本顧問、小坂体育OB・OG会相